

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Más de 30 mil ciudadanos uruguayos han optado por salir del país a través de Salto

Salto



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/mas-de-30-mil-ciudadanos-uruguayos-han-optado-por-salir-del-pais-a-traves-de-salto_3328.php

MÁS DE 30 MIL CIUDADANOS URUGUAYOS HAN OPTADO POR SALIR DEL PAÍS A TRAVÉS DE SALTO

Salto

Más de 30 mil ciudadanos uruguayos han optado por salir del país a través de Salto

Más de 30 mil uruguayos han elegido Salto como su puerta de salida hacia el exterior.

Datos de Ingresos y Egresos Durante las Vacaciones de Primavera en Uruguay

La Dirección Nacional de Migración del Ministerio del Interior ha difundido los registros de ingresos y egresos del país correspondiente a la semana de vacaciones de primavera, que concluyó el pasado domingo. Según la información recopilada, los pasos fronterizos con Argentina fueron la opción preferida por los uruguayos para salir

del país.

Principales Pasos Fronterizos

El Puente Internacional que une Paysandú con Colón se posiciona en primer lugar, registrando un total de 45.759 egresos entre el 13 y el 22 de septiembre. Los siguientes pasos fronterizos con mayor cantidad de égresos fueron: Fray Bentos: 35.325 Colonia: 33.670 Salto: 31.343

Resumen de Egresos

En total, 207.977 personas abandonaron Uruguay durante esta semana de vacaciones, lo que representa una disminución en comparación con el año anterior, cuando se registraron 215.343 egresos. Esto indica que aproximadamente 7.300 personas menos viajaron en este período en comparación con 2022.

Comparativa de Egresos en Fronteras

Asimismo, todos los pasos fronterizos con Argentina evidenciaron una reducción en los egresos respecto al año pasado. En conjunto, los pasos de Puerto de Montevideo, Colonia, Fray Bentos, Paysandú y Salto sumaron 158.082 egresos, frente a los 180.458 registrados en 2022.

Aeropuerto Internacional de Carrasco

En quinta posición, se encuentra el Aeropuerto Internacional de Carrasco, donde 30.712 personas optaron por viajar al exterior. Esta cifra resalta que el uso de avión triplicó la cantidad de egresos marítimos desde el Puerto de Montevideo, que apenas alcanzó los 11.985 pasajeros. Estos datos reflejan las tendencias de viaje y movimiento de la población uruguaya durante la semana de vacaciones de primavera, marcando una ligera caída en comparación con años anteriores.

Fuente: Diariocambio

Imágenes

MÁS DE 30 MIL CIUDADANOS URUGUAYOS HAN OPTADO POR SALIR DEL PAÍS A TRAVÉS DE SALTO

Mas de 30 mil ciudadanos uruguayos han optado por salir del pais a traves de salto

Tags

ingresos, cantidad, personas, egresos, uruguay, vacaciones, uruguayos, internacional, fronterizos, primavera, argentina, exterior

Noticias relacionadas

- 4.7 * Más de treinta mil viajeros transitaron por el aeropuerto de Carrasco durante las vacaciones de setiembre
- 3.9 * Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia Argentina
- 4.3 * Lanzan pautas esenciales para evitar accidentes durante las vacaciones de primavera en Salto
- 4.4 * En vacaciones, la alimentación escolar queda suspendida: "No se retirarán viandas", confirmó la directora general
- 4.4 * Movimientos de primavera: 193.000 visitantes arribaron al país mientras que más de 200.000 ciudadanos partieron al exterior
- 3.7 * La primavera se asoma con su sinfonía de aves y el estallido de colores en las flores
- 3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 4.0 * Aumenta el turismo: Uruguayos optan por Argentina para sus vacaciones, generando concurridas filas en los pasos fronterizos

- 3.6 * Primavera en auge: las ventas se disparan un 20 a 30% en comparación con 2023 y la disponibilidad es casi inexistente
- 4.7 * La Suprema Corte de Justicia desestima la demanda de 380 mil dólares interpuesta por Marcelo Balcedo contra su ex entrenador personal

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024